

Zurich, le 9 décembre 2024

Des renforts pour Real Estate Award SA

En 2024, le Real Estate Award SA a enregistré divers succès : Le rebranding, la nouvelle composition du jury, de précieux partenariats événementiels et la nouvelle édition du Real Estate Award au mois d'octobre 2024 ont rencontré un grand succès.

La directrice générale Mara Schlumpf déclare: «Ce fut une année intense et formidable, au cours de laquelle nous avons pu développer l'Award de manière substantielle. Je suis fière de cette performance».

Afin de poursuivre le développement de l'Award au même rythme et de renforcer les bases de son succès, Tim Caspar rejoindra Real Estate Award SA en tant que directeur adjoint à partir de janvier 2025. Tim Caspar travaille actuellement comme vidéaste indépendant et a déjà réalisé plusieurs projets pour Real Estate Award SA.

Mara Schlumpf: «Nous sommes très heureux de compléter notre équipe avec Tim Caspar qui, grâce à ses connaissances en marketing, en médias sociaux et en vidéographie, ouvre au Real Estate Award de nombreuses nouvelles possibilités en matière de visibilité - ce qui profitera notamment à nos candidats et partenaires événementiels. Le fait qu'il connaisse déjà les procédures et les valeurs du Real Estate Award grâce à notre collaboration passée est en outre un grand bonus».

Le prochain Real Estate Award aura lieu le 2 octobre 2025 au Trafo de Baden. Le délai de candidature est en cours : Les entreprises du secteur suisse de la construction et de l'immobilier peuvent actuellement soumettre leurs projets pour la prochaine édition de l'Award.

Contact: Mara Schlumpf / mara.schlumpf@realestateaward.ch